

	Reiseziel	Auf der Müritz mit dem Hausboot		
	Reisedatum	Mo	08.06-15.06.26	Mo
	Reiseleitung	Irmi Wagner		
	Reisebegleiter	Petra Markmüller, Thomas Flechtner		
	Reiseteilnehmer	6		
	Urlaubstage	6		
	Kosten ca.	1400 €		
	Besonderheiten			

Ein Hausboot ist ein Boot, auf dem man wohnen kann.

Es ist fast wie ein kleines Haus auf dem Wasser.

Im Hausboot gibt es oft eine Küche, ein Bad, Betten und einen Platz zum Sitzen.

Urlaub auf dem Hausboot ist etwas Besonderes.

Man schläft nicht in einem Hotel, sondern fährt langsam über Flüsse und Kanäle.

Vom Boot aus kann man die Landschaft sehen.

Man kann anhalten, spazieren gehen, schwimmen oder kleine Orte besuchen.

Am Tag fährt man gemütlich und schaut in die Natur.

Am Abend kann man zusammen kochen oder auf dem Deck sitzen und den Sonnenuntergang ansehen.

Die Reise mit dem Hausboot dauert eine Woche.

In dieser Zeit kann man sich gut erholen, die Natur genießen und Ruhe finden.

Egal ob mit Familie oder Freunden – eine Woche auf dem Hausboot ist ein schöner und ruhiger Urlaub.

